

Les États-Unis cherchent à imposer des sanctions sans précédents à la République Populaire démocratique de Corée



ONU, 26 février, (RHC-PL).-L'ambassadrice des États-Unis à l'ONU, Samantha Power, a indiqué que son pays cherche à appliquer des sanctions sans précédents contre la République Populaire démocratique de Corée

Suite à la présentation auprès du Conseil de sécurité de la résolution contre ce pays asiatique, la diplomate a précisé que le texte signale l'interdiction de vente d'armes légères et conventionnelles à Pyongyang, en représailles pour le lancement d'un satellite et son récent essai nucléaire.

Parmi les sanctions l'on inclut également le contrôle obligatoire sur le transport des marchandises entrant et sortant de la Corée démocratique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85449-les-etats-unis-cherchent-a-imposer-des-sanctions-sans-precedents-a-la-republique-populaire-democratique-de-coree>



Radio Habana Cuba